
Compte rendu CA du
22/11/2023

Ordre du Jour

1. Point licences 1
2. Attribution des compétitions 2
3. Parc expo Rouen CROS 2
4. AG ligue et Fédération 2
5. Collectif jeune 3
6. Aide au club pour le BAC 3
7. Point sur la formation Géo 3
8. Point sur les compétitions 3
10. Point de crispation 4
11. Questions diverses 4

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Erwan Michaux - Mathieu Trufley - Vincent
Lefebvre - Nicolas Vicart - Fabienne Margueritte

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Pierre-Julien Viailly - Fabrice Bulteau

Réunion

Début de séance à 19h37

1.Point licences
Au 31 octobre 2023 le Comité 76 compte 3 011 licenciés soit 224 de plus que la saison dernière à
même période. Cela représente une augmentation de 8.0%.

Le passage de la barre des 3 000 licenciés si tôt dans la saison est historique. Sur nos meilleures
saisons en termes de nombre de licenciés les 3 000 licenciés sont atteints généralement en
novembre voir décembre. On observe donc un très bon départ sur cette saison.

Il est à noter:



- 6 clubs ont déjà atteint ou dépassé le chiffre de fin de saison de l'année dernière (ASLCNA,
BCD, BUSF, ELS, ESPBAD et USSJ).

- 5 clubs n'ont réalisé que 60% des licences de fin de saison dernière.

- 1 club est très en retard: ASCM-Montmain qui n'a toujours aucun licencié, le club sera contacté
par Patrick.

Concernant l’affiliation de ASPTT Rouen évoquée dans le dernier compte-rendu. Il n’y a pas de
nouvelle, pas de relance, pas de prise de contact.

2.Attribution des compétitions
Fichier mis à jour sera envoyé par Patrick.

3.Parc expo Rouen CROS
Le CROS via la Ligue a contacté le comité pour avoir une présence au parc expo lors de la foire
de Rouen les 29/30/31 Mars. Un stand de 6 m2 nous sera mis à disposition gracieusement. Le
comité valide l'intérêt d’y participer. L’inscription et le dossier sont mis entre les mains de Maud.

4.AG ligue et Fédération

Le comité prépare des questions pour l’AG qu’il faut envoyer avant le 23/11/2023.

Il y a eu l’AG fédérale élective car il y avait 6 démissionnaires ce qui libérait 4 places pour les
femmes et 2 pour les hommes. Il n’y avait que 4 candidats dont une seule femme. Sandrine



MOUILLON, David COURBET et Benoît LAURENT ont été élus au conseil exécutif. Il reste donc
des postes vacants réservés aux femmes. Les postes vacants seront de nouveau ouverts lors des
prochaines AG fédérales.

5.Collectif jeune
- DAD: Le mail a été envoyé aux clubs, la communication sur les réseaux a été faite. Les
inscriptions se font sur badnet: https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=20317

- TIJ (ex CIJ car la FFBaD n’a pas accepté le nom de CIJ car prêté à confusion avec les anciens
CIJ) : L’organisation est quasiment terminée, nous attendons les convocations. 17 jeunes sont
inscrits. Cependant certains étaient en recherche et n’auront surement pas de partenaire car
quasiment tout le monde s’est inscrit avec son/sa partenaire. Les inscriptions ont tardé mais le TIJ
a fini/terminé complet. Nous sommes en attente des convocations.

- Stage :
- Stage collectif le 28/29 décembre sur sélection, un mail sera envoyé aux parents pour

confirmation.
- Stage bassin 27 décembre à Yvetot https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=21451
- Plateau minibad 30 décembre à Yvetot https://badnet.fr/tournoi/accueil?eventid=21450

6.Aide au club pour le BAC
Rappel : Refonte des compétitions jeunes par la fédération, deux compétitions “BAC” permettent
une sélection au CEJ. Pour envisager de participer au BAC il faut être dans le TOP40 national de
sa catégorie d'âge. Disparition des CIJ cependant la ligue Bretagne, Normandie et Pays de la
Loire se sont associés pour maintenir ces compétitions sous le nom de TIJ. Cela représente
maximum 6 jeunes en fonction des inscriptions mais plutôt 3 seulement assurés d’être
sélectionnés.

Le BAC remplace le CIJ qui était pris en charge par le comité. Le comité s’est engagé à maintenir
l’accompagnement à la nouvelle formule “TIJ” qui touche plus de monde.

Il a été mis au vote lors de la réunion de l'aide pour les clubs/parents qui se retrouvent seuls face à
cette dépense. Il existe déjà une aide de la ligue de 100€/joueur. Le comité vote à l’unanimité. Il
est décidé une aide à 150€ par joueur en présentant un justificatif de participation.

Pour information, les dépenses sont d’environ 400-650€/déplacement pour un club/joueur.

7. Point sur la formation Géo

Tout s’est bien passé avec 16 inscrits, tout le monde est reçu. Formation appréciée et bien gérée.

8.Point sur les compétitions
RDJ:

https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=21451


Dernier RDJ les trois bassins ont joué tous les tableaux avec pour effectif:
- Le Havre 53
- Rouen 58
- Dieppe 53.

Plusieurs problèmes sont survenus:
- Inscription tardive et désinscription dernière minute, cela est en partie dû au lieu incertain

sur Rouen.
→ le comité ne repoussera plus les inscriptions, tous les badnet seront ouverts
prochainement, les dates ont été rappelées.

- 1 inscription via le club organisateur sans prévenir.
- Le jour J, problème de doublon.

Un ticket a été fait à badnet. Badnet explique cela par un nouveau cahier des charges par la fédé
pour les rondes suisses qui a été implémenté.

Il a été demandé de revoir la philosophie avec un affichage des lieux avant inscription. Un
historique est rappelé:

- 2 bassins, 2 lieux par bassin, catégorie affichée,
- 3 bassins, 2 lieux par bassin, catégorie affichée,
- 3 bassins, 2 lieux par bassin, catégorie non affichée en avance car certains lieux se

retrouvaient avec peu de monde et d’autres étaient surchargés, la répartition au dernier
moment permettait de pallier cela.

Il faut voir quelles catégories sont les plus chargées pour essayer d'équilibrer.

Vote: Non : 2 / Abstention: 2 / Pour: 4 → les lieux seront dorénavant affichés en avance.
Il est rappelé que nous aurons surement des contres demandes la saison prochaine.

TDJ:
n°2 : double, 77 poussins cadets/juniors et 45 benjamins et minimes.
n°3 : que du simple; en même temps que le TIJ Normandie donc il y aura moins de monde.
n°4 : en même temps que le TIJ Pays-de-la-Loire donc il y aura moins de monde.

ICD: RAS.

9.Contrat de travail en cours
Contrat en cours de finalisation. Un acompte a été versé. RDV le 27 Novembre entre Erwan et
Guillaume pour imprimer le contrat version finale. Mutuelle prise en charge par le comité à 50%.

10. Point de crispation
Le président rappelle qu’on est tous là pour la même cause, qu’il faut faire attention à la
formulation et ne pas être trop susceptible que ce soit dans le comité, ou envers tous les
bénévoles qui œuvrent tant bien que mal.

11. Questions diverses
-TDJ : Beauvais ne paye pas la facture de 12€ de l’année dernière. Le comité doit être vigilant sur
la réinscription des joueurs de ce club.
- Un devis chez la société Boite A Part a été demandé pour changer les lots de récompense sur
certaines compétitions. Le point est reporté à la prochaine réunion.
- Ladies Cup :



- lot de bienvenue validé
- récompenses validées: 15€ par finaliste et 20€ pour vainqueur

Fin de réunion 22h30
Prochaine réunion : 20 décembre 2023


